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Aus welchem Grund genau will man nicht sagen, dass man die Klasse halten will? Warum? Ich
versteh das nicht?

Primärziel ist der Klassenerhalt. Warum verdammt noch eins, kann man das so nicht
aussprechen?

Es erweckt für mich langsam den Eindruck, dass sie am liebsten nix sagen, weil sie Angst haben
ihr Ziel verpassen zu können.

Wie letzte Saison. Vor dem Sandhausen Spiel hat auch niemand vom Aufstieg gesprochen.

Man lässt keine Ziele raus, keine Vertragslaufzeiten, keine Ablösesummen... dann braucht man
erst garkeinen Interviews geben.

Was die Information der Fans betrifft hätten wir Bader a glei behalten können, der hat genauso
viel gelabert mit genausowenig Inhalt.

Ich hoffe ich schaffs dieses Jahr zur JHV!
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